



東京宝島  
TOKYO  
TREASURE ISLANDS



## 青ヶ島を愛する人々となつなかりたい 「#ハロー青ヶ島」ハッシュタグ投稿募集中！

青ヶ島では、「青ヶ島らしさ」を大切に、楽しむ心を持ったコアな青ヶ島ファンとの関係性づくりを目指した活動を続けています。昨年度はリーフレット「ハロー青ヶ島」を作成し、島内の民宿や商店など来島されたお客様に手渡してきました。



今年度は青ヶ島の島会議公式Twitterアカウント「ハロー青ヶ島」(@hello\_aogashima)を立ち上げ、青ヶ島のコアなファンのみなさんとつながり続けたいという思いをこめ、青ヶ島の今を伝える投稿を行っています。



2021年度の前半はあまり多くの方をお迎えできませんでした。また青ヶ島で会える日を心待ちに、青ヶ島で見える美しい風景はもちろん、台風など厳しい自然の中での暮らしの様子もありのままにお伝えしています。



本来であれば島の年中行事などもリアルタイムにお届けしたいのですが、青ヶ島の夏のお祭り「牛祭り」も残念ながら2年連続で中止となってしまいました。今年は再開への願いをこめて過去のお祭りの様子を投稿しました。

投稿するトピックについては島の中で話し合いを重ね、青ヶ島の食べ物や動植物、季節の行事やお祭りなどの楽しい情報を提供していくとともに、立ち入ってはいけない危険な場所の注意喚起をするなど、小さい島だからこそ気をつけなくてはならないことにも触れていく必要があると考えています。

また、公式アカウントから発信するだけでなく、青ヶ島の写真や思い出のエピソード、青ヶ島に行きたい思いなどを「#ハロー青ヶ島」のタグ付きで投稿していただく活動も始めています。

ハッシュタグを付けた投稿は、主に島外から青ヶ島を訪れた方が思い出の写真を投稿してくださることが多くなっています。「また行きたい場所」「人生の宝物」などのメッセージとともに投稿されている写真を見ると、青ヶ島を訪れてくれた方々ともっとつながりを深めたいという気持ちにさせられます。

島でお会いできる日に向けて、まずはハロー青ヶ島公式アカウントやハッシュタグ「#ハロー青ヶ島」の投稿を通して、青ヶ島の「今」を感じてみませんか。また多くの皆さんからの青ヶ島への思いがこもったTwitter投稿もお待ちしております。